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今回、初めて沖縄平和行進又学習会に参加させて頂き、現在沖縄の方々が抱えている基地
関連問題また平和対する思いを直に感じ、大変貴重な体験、経験をさせて頂きました。 
 
所感としましては、オスプレイの昼夜飛行訓練、辺野古新基地移設、このような沖縄の国
防への一方的な負担を目の当たりにし、日本政府とアメリカ政府に対しこれからも基地の
ない平和な沖縄を求め、県民の声・民意というものを強く発信していかなければいけない
と強く感じました。 
 
最後になりますが、地本の仲間にこの沖縄が抱えている問題、そして平和に対する思いを
知ってもらえるよう私の感じたこと、経験したことを伝え、来年も参加させて頂きたいと
思いました。 
 


